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A pesar de que nos esforzamos para que todos nuestros 
libros sean perfectos, a veces ocurren errores. Además, 
en ocasiones publicamos nuevas versiones de nuestras 
reglas, que requieren modificar las versiones anteriores 
de nuestros suplementos. Cuando esto sucede tenemos 
la necesidad de ocuparnos de ello tan pronto como 
podemos, por lo que publicamos actualizaciones 
regularmente para todos nuestros libros. Cuando se 
hacen cambios se actualiza el número de la versión, y 
los cambios de la última versión se destacan de color 
magenta. Cuando junto al número aparezca una letra, 
por ejemplo 1.1a, implicará que tiene una actualización 
local, presente solo en ese idioma.

Esta actualización se divide en tres secciones: Erratas,  
Actualizaciones y F.A.Q.s. (Preguntas frecuentes en 
inglés). Las  erratas corrigen los errores del libro 
mientras que Actualizaciones modifican las reglas del 
suplemento para que estén de acuerdo con la última 
versión del reglamento. La sección de F.A.Q.s aclara 
las dudas más comunes con las reglas. A pesar de que 
puedes anotar estas revisiones directamente sobre tu 
libro, puedes limitarte a imprimir este documento y 
llevarlo contigo cuando juegues.

ACTUALIZACIONES
Página 58 – Tabla de Daños catastróficos
No utilices las reglas de Daños catastróficos ni la tabla 
de Daños catastróficos que aparecen en este libro. En 
vez de ello, utiliza las reglas para Daños catastróficos 
y Detonación apocalíptica que se describen en las 
secciones de Vehículos superpesados y de Reglas 
especiales de Warhammer 40,000: Las Reglas.

Página 59 – Armas destructoras
No utilices las reglas para Armas destructoras ni la tabla 
de Armas destructoras que aparecen en este libro. En 
vez de ello, utiliza las reglas para Armas destructoras 
que se describen en la sección de Reglas especiales de 
Warhammer 40,000: Las Reglas.

Página 60 – Incluir Caballeros Imperiales en tu ejército
Cambia estos tres párrafos por lo siguiente:
“Puedes incluir cualquier número de Destacamentos de 
Caballeros Imperiales cuando elijas tu ejército veterano. 
Cada uno de estos Destacamentos debe incluir entre uno y 
tres Caballeros Imperiales (de cualquier tipo) y no puede 
incluir otras unidades. Un Destacamento de Caballeros 
Imperiales no tiene Ventajas de mando, pero, por lo 
demás, funciona como cualquier otro Destacamento, tal 
como se describe en Warhammer 40,000: Las Reglas.”

Página 60 – Tabla de Organización de Ejército de los 
Caballeros Imperiales
Ignora toda esta Tabla de Organización de Ejército, 
excepto la caja de la esquina inferior derecha.

Página 61 – Tabla de Aliados de los Caballeros Imperiales
Ignora esta Tabla de Aliados. Los Caballeros Imperiales 
son un Ejército del Imperio y se alían como tal, según se 
describe en la sección de Aliados de Warhammer 40,000: 
Las reglas.

Página 64 – Ejércitos de Caballeros
Ignora la frase de introducción que hay al inicio de esta 
página y el párrafo titulado “Ejércitos de Caballeros” que 
hay bajo ella.

Página 64 – Señores de la guerra Caballeros Imperiales
Cambia este párrafo por lo siguiente:
“Si estás desplegando un ejército que contiene al menos 
tres Caballeros Imperiales (de cualquier tipo) puedes 
elegir a uno de ellos para que sea tu Señor de la guerra, 
incluso si tu ejército también incluye un personaje. 
Como alternativa, si tu ejército incluye al menos un 
Caballero Imperial (de cualquier tipo) y no incluye 
personajes, puedes elegir a un Caballero Imperial como 
tu Señor de la guerra.

Si tu Señor de la guerra es un Caballero Imperial, 
dicho Caballero Imperial es un personaje. Un Señor 
de la guerra Caballero Imperial recibe un Rasgo de 
Señor de la guerra de la tabla siguiente, y no puede 
tirar en ninguna otra tabla de Rasgos de Señor de la 
guerra. Además, si tu ejército incluye al menos otros dos 
Caballeros Imperiales (de cualquier tipo), el Señor de 
la guerra Caballero Imperial tiene automáticamente el 
rango de Senescal, tal como se describe en la tabla de 
Rangos de caballero de más arriba.”

ERRATAS
Ninguna.

F.A.Q.s
Ninguna.

Última actualización junio 2014.


